
平成27年度 第1回エフエム・サン放送番組審議会議事録 
平成27年5月21日作成	 

宮崎　敦士	 

１．開催年月日	 平成27年5月21日（木）	 15：00～17：00	 

２．開催場所	 　ＦＭＳＵＮ本社　（香川県坂出市）	 

３．委員の出席	 	 
	 委員総数	 	 	 ６名	 	 
	 出席委員数	 	 	 ５名	 	 
	 欠席委員	 	 	 １名	 （二場	 悟）	 
	 出席委員の氏名	 	 	 

奴賀	 憲次、中西	 可須枝、	 宮脇	 武志,	 冨田	 直人,玉井	 幸絵	 
　	 
	 放送事業者側出席者名	 	 

代表取締役　田尾　彰教　社長	 
チーフディレクター　宮崎敦士	 

４．議	 題	 
（１）番組審議内容改善報告について 
（２）「２０１５さかいで塩まつりについて」	 

５．議事の内容	 

（１）番組審議内容改善報告について	 

・前回の審議会時に指摘いただいたイベント放送を聞いての意見を参考に塩まつり特
番に取り組んだ。来場者の声を多く取り入れ、臨場感を出せたが、携帯電話の音質に
限界を感じ、打開策を検討中である旨、報告する。	 

（２）「２０１５さかいで塩まつり」について	 

・ラジオを聞く限り、携帯電話の音質の悪さは、不愉快に感じず、雰囲気が伝わりよ
かった。（奴賀さん）	 

・みんながひとつになっていて妙な緊張感があり、静けさがあった。その様子がよく
伝わってきた。（富田さん）	 

・いろんな会話が聞こえてきてよかった。イベント時には、周辺の雰囲気しかわから
ないが、ラジオの生放送で、様々な場所でリポートがあり、Facebookでも画像を発信
するなどしていた為、様子がリアルタイムに感じられた。（富田さん）	 

・中継音声は全体的に良く、特に悪くなかった。ギネス世界記録の発表の時以外は、
聞き取りやすく楽しめた。（宮脇さん）	 

・選曲をイベントや季節にあった曲にしてほしい。（宮脇さん）	 

・Facebookの告知をもっと増やして絵欲しい（宮脇さん）	 

・イベントの裏話やギネス世界記録へのプロセスの話を振り返るような番組を放送し
てほしい。（中西さん）	 



（３）番組審議会開催回数について	 

平成２７年度については、年４回の開催を予定しており、開催日程の調整及び確認を
行った。	 

以上の意見交換の後、閉会した。	 

６．次回番組審議会開催日程について	 
・次回は、９月１０日（木）１５時００分よりエフエムサン会議室にて開催とす
る。	 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及
び年月日	 	 

エフエム・サンのホームページに掲載	 

８．その他の参考事項	 	 
特になし	 

社	 名 エフエム・サン株式会社


